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Anfrage: Flutlichtanlagen auf Rasenplätzen? 

Anfrage

Die Stadtverwaltung gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie viele Rasenplätze auf Bezirkssportanlagen oder sonstigen Sportanlagen in München 
verfügen über eine Flutlichtanlage? 

2. Steigen die Bedarfe? 

3. Gibt es ein Konzept zum Bau von weiteren Flutlichtanlagen?  
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